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Rifiuti a Savona, richiesta una commissione consiliare per
discutere del nuovo piano di Ata
di Redazione
28 Giugno 2022 – 12:04

Savona. L’amministrazione comunale di Savona ha chiesto ad Ata la predisposizione di un
nuovo piano per i rifiuti ponendo due obiettivi: traghettare la città fino alla Newco nella
nuova tempistica che si profila; innalzare la qualità del servizio.

E ha chiesto anche la convocazione di una commissione, con audizione dell’amministratore
unico  di  Ata,  Gianluca  Tapparini,  per  discutere  del  piano  insieme  con  i  consiglieri
comunali.

Vista l’importanza del tema, così come già fatto per questioni altrettanto importanti per la
città, come la sanità e il Pnrr, l’amministrazione ritiene “utile e doveroso condividere con
tutti i consiglieri il piano d’azione che l’amministratore unico di Ata sta predisponendo”.

“La proposizione del ricorso – premettono il sindaco Marco Russo e l’assessore alla città
vivibile  Barbara  Pasquali  nella  richiesta  congiunta  di  commissione  –  comporta  un
inevitabile  slittamento dei  tempi  di  avvio della  Newco e quindi  del  nuovo sistema di
raccolta, allontanando così la vera soluzione delle criticità di pulizia e raccolta di cui la
città soffre”.

Russo e Pasquali  continuano: “E’ necessario un cambio di passo e per questo motivo
l’amministrazione ha già chiesto ad Ata un piano adeguato per migliorare il servizio, per
un tempo compatibile con lo svolgimento del procedimento amministrativo. Ata, che aveva
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già predisposto un piano per l’estate, ha assicurato la consegna di questo nuovo piano
entro pochi  giorni.  Tuttavia  data la  straordinarietà della  situazione ci  sembra utile  e
opportuno che venga aperta una discussione in commissione consiliare con l’audizione
dell’amministratore unico per poter valutare al meglio le più opportune soluzioni che si
possono adottare”.

“Come  componente  della  maggioranza  mi  ritengo  soddisfatto  del  percorso  che
l’amministrazione, in particolare nelle figure del Sindaco Marco Russo e dell’assessore
Barbara Pasquali, ha deciso di intraprendere relativamente alla commissione su ATA, che
io ed altri consiglieri abbiamo fortemente condiviso e richiesto. Se da una parte è giusto
sensibilizzare riguardo un corretto smaltimento dei rifiuti, dall’altra una amministrazione
ha il dovere, anche in situazioni critiche come questa, di provare a dare delle risposte ai
cittadini sui temi importanti come la pulizia della città e l’applicazione di una governance
più  efficace  al  delineamento  dei  processi  aziendali”,  hanno commentato  i  consigliere
comunali del gruppo RiformiAMO Savona Massimiliano Carpano, (Azione), Marco Pozzo
(+Europa,  capogruppo),  Adele  Taramasso  (Azione),  Giancarlo  Frumento  (Centro
Democratico).
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